

Das Fränkische Seenland hat eine neue Königin



Die zweite Fränkische Seenlandkönigin heißt Katharina Strobl und kommt aus Röttenbach. Die 21-jährige Bankkauffrau wird den Tourismusverband Fränkisches Seenland 2017 und 2018 repräsentieren. Sie konnte die Wahl beim 35. Chrysanthemenball des Kreisverbandes für Gartenbau und Landespflege in Gunzenhausen für sich entscheiden und landete vor ihren Mitbewerberinnen Sandra Scharf (Herrieden)

und Julia Oppel (Pleinfeld). Katharina Strobl löst damit die Wettelsheimerin Miriam Seelig ab. Ihre erste Amtshandlung bestand in einem Interview mit dem Bayerischen Rundfunk. Das Bild zeigt die Siegerin vor einem Boot vom Hechlinger Hahnenkammsee, das die Kreisvorstandschaft zur Dekoration in der Eingangshalle der Stadthalle platziert hatte. Ein ausführlicher Bericht über die Veranstaltung folgt. Foto: Durst